

Was war das schön, dass so viele von Euch auf unserem Verbandstag im September bei der Bundeswehr in Garlstedt dabei waren. Wir waren über 130 Anwesende, davon circa 115 Mitglieder. Danke für Eure Unterstützung (beim Mittagessen geloben wir Besserung).

Auch waren im Oktober wieder 24 Auszubildende (ich liebe es erwachsene, gestandene Persönlichkeiten mit hoch qualifizierten Abschlüssen so zu bezeichnen) in Hannover bei der PuraVia Akademie auf einer Fortbildung dabei.



Unser nächster Verbandstag wird im Schaumburger Land stattfinden (Mitte /Ende September 2024).

Danke an die Kolleginnen und Kollegen vor Ort, die das organisieren werden. Es wird wie immer spektakulär.

Wie Ihr wisst, werden 2024 Neuwahlen stattfinden. Die meisten aus dem Vorstand sind bereits acht Jahre dabei. Neben beruflichen, aber vor allem auch familiären und gesundheitlichen Herausforderungen haben wir unseren Verband, das Ehrenamt, hochgehalten und hoffentlich zu Eurer Zufriedenheit ausgeführt. Es wird Zeit für Veränderung. Wir würden uns über engagierte, jüngere Nachfolger sehr freuen. Bei Interesse informiert Euch über die Aufgaben des Vorsitzenden, Stellvertretenden, Kassenführers, Schriftführers und lasst Euren Gedanken Taten folgen.

Des Weiteren brauchen wir unbedingt Unterstützung bei unserer Homepage. Wer sich gut mit Computern und Programmieren auskennt und Spaß daran hat, meldet sich bitte bei uns!

DENKT IMMER DARAN,

besinnt Euch auf die wirklich wichtigen Dinge im Leben, wie Familie und Freunde.

Haltet an Ihnen fest und versucht ein Miteinander zu finden.

"Augen können nur leuchten, wenn es etwas gibt, was das Innere zum

Leuchten bringt".

Frieden, Gesundheit und Zufriedenheit sind die höchsten Güter auf dieser Erde.

Wir wünschen Euch allen eine besinnliche Adventszeit, frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2024.

Eure

Klaus, Sascha, Petra und Wilhelm

PS: Genießt Euren kleinen Weihnachtsgruß in Form eines "Mini-Weihnachtskalenders".
Und immer nur ein Türchen öffnen, eine "Tablette" am Tag, dann ist ruck zuck
WEIHNACHTEN!